

Bonjour ! Ici Yves Bériault

Je suis photographe enthousiaste, graphiste et communicateur passionné de l'image depuis ma tendre enfance. Aussi loin que je me souviens, mon premier appareil était celui de ma mère, que j'empruntais en cachette et bien que j'épuisais tous ses films, jamais elle ne m'a réprimandé. Puis la vie, famille, travail, etc. C'est en 2008, que la vie me ramène sérieusement à la photographie, à travers la technologie vidéo dans un boîtier photo. Rapidement, l'intérêt pour la photo revient et ne me quitte plus depuis.

En vue de la retraite, je retourne aux études en 2014, au New York Institute of Photography, pour la confiance et confirmer l'intérêt. Aujourd'hui, je suis retraité de CBC/Radio-Canada, je suis membre de deux clubs photos où je m'investis dans la formation et le jugement. Comme je suis curieux...je touche un peu à tout et mes sujets préférés sont le portrait, le street, le paysage ainsi que l'animalier.

Hello! This is Yves Bériault

I've been an enthusiastic photographer, graphic designer and image communicator since my early childhood. As far back as I can remember, my first camera was my mother's, which I borrowed on the sly, and although I used up all her films, she never reprimanded me. Then life happened, family, work, etc. It was in 2008 that life brought me back to photography in earnest, through video technology in a camera body. My interest in photography quickly returned and has never left me since.

In preparation for retirement, I went back to school in 2014, at the New York Institute of Photography, for confidence and to confirm the interest. Today, I'm retired from CBC/Radio-Canada, I'm a member of two photo clubs where I'm involved in training and judging. As I'm curious...I'm a bit of a jack-of-all-trades, and my favorite subjects are portraiture, street, landscape and wildlife.

-30-

Coordonnées

onclebill@sympatico.ca

<https://www.onclebill.ca/>

Membre

1 - ACS-Photo de Radio-Canada

Facebook : <https://www.facebook.com/groups/381087325905580>

2 - Club Photo Valleyfield:

web: <https://sites.google.com/clubphotovalleyfield.com/2023/accueil>

Facebook : <https://www.facebook.com/groups/2470596319903881>